

南平岸商店街振興組合



派遣情報

- 派遣期間:2024年 6月24日(全1回派遣)
- 派遣応援隊員:竹内 大(地元応援サポーター)
- 派遣内容:DXについての講座の開催



悩み

- ✓イベントをはじめ、商店街の事業ではなかなか恩恵を受けられない
病院や行政書士事務所などに対してどう対応していくかが課題の一つ。
- ✓イベントについては、参加者にとっては週末開催が望ましいが、商店街
サイドとしては平日の方が好都合なわけでバランスが難しい。



取組

平日の夜に交流会を開催することにより、参加可能な会員も多い為、
この交流会を利用し、様々な講座を開催。
6月の交流会は、DXについての講座を開催し、DXについての知識を
高める。



マッチング

DXについての講座を開催したいとの要望から、DXコンサルティング
を行っている竹内大さんを派遣



取組の結果

今回の講演会 1 回で定量的な効果を図ることは難しいところではありますが、南平岸商店街から始まる「商店街同志の横のつながりづくり」という素晴らしい試み+応援隊は、応援隊の活用方法に悩んでいた近隣の参加商店街の方々にとっても「応援隊はこういう使い方もあるんだ！」という気づきをもたらす効果があるような感触を受けました。

今後も、素晴らしい試み+応援隊の取り組みを通じて、各個店の皆様や、今回参加できなかった組合員様への次のステップになればよいと思います。

南平岸商店街振興組合向け

DXってなんだろう？

基本編

2024.06.24 株式会社経営計画
代表取締役 竹内 文

職場
計画

DXは何に困っているか？から始める



商店街の声

◎このような機会は大変貴重でありがたかったです。

加盟店や地域が商店街組織に期待することはなにか、改めて探ってみようと思います。